



La danse au cœur des enfants de la cité

C'est le titre de l'exposition de photos originales et de films qui retrace 18 années d'expression de l'art de la danse dans le cadre du "festival des enfants du 9ème" mis en œuvre par la Compagnie de danse Hallet Eghayan et la Ville de Lyon.

Durant quinze jours, du **lundi 24 septembre au lundi 8 octobre 2012**, à la mairie du 9ème arrondissement de Lyon, les visiteurs pourront découvrir les œuvres d'Henriette Ponchon de Saint André, qui depuis des années observe, capte l'expression joyeuse, magique, toujours émerveillée des enfants des écoles du 9ème arrondissement, et particulièrement celles de la Duchère qui ont participé à cette expérience.

18 ans de "Festival des enfants" c'est près de 43000 enfants approchés, 290 enseignants et 160 écoles partenaires, une expérience sans précédent qui permet de faire vivre l'art au cœur de la Cité.

VERNISSAGE LE MERCREDI 26 SEPTEMBRE À 18 H 30

exposition gratuite pour tous publics ouverte tous les jours du lundi au vendredi de 8h45 à 16h45 et le samedi de 9h30 à 12h.

ATC Groupe est partenaire de cette exposition
Photo jointe exempte de droits

Relation presse: Benoit GARLON
tel: 06.73.08.41.40 mail: benoit.garlon@gmail.com